



MINSAL



EL LAMENTABLE DECESO DEL JOVEN VOLUNTARIO SE PRODUJO MIENTRAS ERA ATENDIDO EN EL HOSPITAL PENCO-LIRQUÉN.

Investigan deceso de un voluntario tras supuesto contagio de hantavirus

De acuerdo a autoridades, la víctima estuvo colaborando con damnificados por los incendios forestales que afectaron a la localidad de Lirquén.

J. Pablo Fariña López
cronica@estrellaconce.cl

22

años tenía el joven, que
estuvo colaborando como voluntario tras los incendios forestales.

Consternación hay en la zona de la catástrofe por el deceso de un joven de 22 años, quien falleció cuando se encontraba en el Hospital de Penco-Lirquén y tras aplicarse un test rápido de virus Hanta resultó positivo, por lo que su caso se encuentra en investigación.

El muchacho había estado como voluntario ayudando a los damnificados por los incendios forestales en la comuna.

Según se informó comenzó a sentir molestias como náuseas y dolores de cabeza, sufriendo un paro cardiorrespiratorio antes de poder ser trasladado al Hospital Las Huigueras de Talcahuano.

Desde la Municipalidad de Penco indicaron a La Estrella que "se ha notificado un caso sospechoso de Síndrome Cardiopulmonar por Hantavirus", agregaron.

virus, correspondiente a un paciente de sexo masculino, de 22 años de edad, quien ingresó al Servicio de Urgencia del Hospital Penco Lirquén presentando compromiso de conciencia e hipotensión".

"El paciente habría presentado previamente sintomatología gastrointestinal, fiebre y cefalea. En el Hospital Penco Lirquén se realizaron exámenes de laboratorio y radiografía de tórax, cuyos hallazgos, junto con la evaluación clínica, orientaron al médico de turno a la sospecha diagnóstica de Síndrome Cardiopulmonar por Hantavirus", explicaron.

Del fallecimiento del joven, precisaron que "el paciente presentó un paro cardiorrespiratorio, iniciándose de inmediato maniobras de reanimación cardiopulmonar avanzada, las cuales resultaron infructuosas, constatándose su fallecimiento".

"Se realizó la toma de muestra de sangre, efectuándose un test rápido para Hantavirus con resultado positivo. Dicha muestra será derivada al Hospital Guillermo Grant Benavente y, posteriormente, al Instituto de Salud Pública (ISP) para la confirmación diagnóstica correspondiente", explicaron.

CONDOLÉNCIAS

Fernando Neira, vocero de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Penco, opinó que "hay mucha pena y dolor. De confirmarse la causa de su fallecimiento deja en evidencia las precarias con-

diciones en las que operan los voluntarios. Como encargado del albergue de la escuela Patricio Lynch de Lirquén, puedo confirmar del enorme compromiso y dedicación de los que muchas veces llegaron con lo puesto y las ganas de ayudar".

Agregó que "esperemos que esto no se repita y que las autoridades de salud entreguen los lineamientos a seguir en este proceso de reconstrucción que recién está iniciando. Enviamos nuestras condolencias para su familia y amigos".

Desde el municipio de Penco indicaron que se encuentran en coordinación con la autoridad sanitaria, para mantener un monitoreo de la situación, activando los protocolos establecidos para resguardar la salud y reforzar las medidas preventivas e informativas frente a la enfermedad. ☉